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SDÉRETARIA DE
lINFRAESTRUTURA QUE Rig/LEE ESTUDO DE
lVIABILIDADE DE [MPLA AÇÃO DE BRAÇO
DE ILUMINAÇÃO NA AV. ORESTES LOPES DE
iCAMARGO NETO NA ALTURA DO Nº 600 -
iJARDIMBOTANICO. »
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SENHORSECRETÁRIO,

SOLICITAMOS, mui respeitosamente que seja realizado estudos de viabilidade de

im'ulanteção de braço de iluminação na AV. Orestes Lopes de Camargo Neto na altura do nº 600 —

Jardim Botânico.

Constatada & necessidade no local e solicitado pelos moradores que ali residem, venho

indicar a realização do serviço citado acima. lembrando que no local já existem os postes de rede

elétrica msxalados. necessitando somente da instalação do braço de iluminação juntamente com as

lâmpadas.

Sem mais agradecemos antecipadamente, e aproveitamos o ensejo para elevar os

pH ;estor. dr.- estima e consideração a Vossa Excelência.

Sala das Sessões, 22 de novembro de 2018.

ANDRÉ TRINDADE
Vereador, DEM '
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